



► 9 Abril, 2015



Los asistentes arrojaron claveles al Ebro en memoria de las víctimas gitanas del holocausto. JAVIER ROJAS

Los gitanos exigen igualdad en la celebración de su día

Las entidades que forman el Consejo Estatal del Pueblo Gitano celebraron ayer en Zaragoza su día internacional con diversas actividades. Los actos comenzaron en el Puente de Piedra con el lanzamiento de decenas de claveles rojos al río Ebro por parte de los asistentes en referencia a las víctimas gitanas del holocausto. Allí, los portavoces del consejo leyeron un manifiesto en el que pidieron que los gitanos sean tratados igual que el resto de colectivos y que la RAE elimine la definición en la que los califica de estafadores. Los actos conmemorativos continuaron posteriormente con la emisión de un documental y el concierto de un grupo de flamenco en la Casa de las Culturas. **N. L.**